

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	10.12.2015

### **Grünfläche an der Lorenzstraße, sogenanntes "Lorenzplätzchen" am Düxer Bock**

Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen beabsichtigt die Aufenthaltsqualität in der kleinen Grünanlage am Düxer Bock in diesem Winter zu verbessern und wieder mehr Einsehbarkeit und eine soziale Kontrolle zu ermöglichen. Dafür sollen im Januar 2016 die hoch und dicht gewachsenen Sträucher entfernt werden. In diesem Zusammenhang werden auch die mittlerweile durch Graffiti und Brandschäden sehr unansehnlichen drei alten Plastik-Bänke abgebaut.

Im Anschluss an die Grünschnittarbeiten wird der Boden in den Hochbeeten erneuert und für eine Neubepflanzung vorbereitet. Für die Grünfläche an der Lorenzstraße hat sich eine Interessengemeinschaft gebildet, die eine Patenschaft zur Pflege des Grüns übernommen hat und die Staudenbepflanzung in Absprache mit dem zuständigen Gärtnermeister selbständig übernehmen will. Nach Beendigung dieser Pflanzarbeiten soll die Wegedecke der Platzfläche erneuert und anschließend zwei neue Abfallbehälter installiert werden.

Begrüßenswert wäre es, wenn die Bezirksvertretung Innenstadt aus dem Stadtverschönerungsprogramm Haushaltsmittel für die Beschaffung von zwei oder drei neuen Bänken bereitstellen könnte, damit auch wieder Sitzgelegenheiten in diesem Bereich zur Verfügung stehen.